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Nama: Muhamad Julvanaji, NIM: 202640001, Judul Tesis: ANALISIS PENGARUH 
PENGGUNAAN M-BANKING PADA BANK SYARIAH INDONESIA KCP CILEGON. 
Studi ini mengeksplorasi hubungan antara persepsi keamanan, kemudahan penggunaan, 
kepercayaan, dan kebermanfaatan dalam konteks minat pengguna terhadap layanan m-
banking. Penelitian ini memperhatikan bahwa keamanan tidak muncul sebagai variabel 
langsung dalam Technology Acceptance Model (TAM), tetapi dapat memengaruhi persepsi 
kemudahan penggunaan dan kebermafaatan. 

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Apakah variabel keamanan memiliki 
pengaruh signifikan secara parsial terhadap minat nasabah menggunakan layanan m-banking, 
2) Apakah variabel kemudahan penggunaan memiliki pengaruh signifikan secara parsial 
terhadap minat nasabah menggunakan layanan m-banking, 3) Apakah variabel kepercayaan 
nasabah memiliki pengaruh signifikan secara parsial terhadap minat nasabah menggunakan 
layanan m-banking, 4) Apakah variabel kebermanfaatan memiliki pengaruh signifikan secara 
parsial terhadap minat nasabah menggunakan layanan m-banking, 5) Apakah variabel 
keamanan, kemudahan penggunaan, kepercayaan nasabah dan kebermanfaatan memiliki 
pengaruh signifikan secara simultan terhadap minat nasabah menggunakan layanan m-banking 

Tujuan penelitian ini adalah untuk: 1) Menganalisis pengaruh keamanan secara parsial 
terhadap minat menggunakan m-banking, 2) Menganalisis pengaruh kemudahan penggunaan 
secara parsial terhadap minat menggunakan m-banking, 3) Menganalisis pengaruh 
kepercayaan nasabah secara parsial terhadap minat menggunakan m-banking, 4) Menganalisis 
pengaruh kebermanfaatan secara parsial terhadap minat menggunakan m-banking, 5) 
Menganalisis pengaruh keamanan, kemudahan penggunaan, kepercayaan nasabah dan 
kebermanfaatan secara simultan terhadap minat menggunakan m-banking. 

Penelitian ini mengadopsi metode kuantitatif, yang memungkinkan pengumpulan 
data yang dapat diukur secara numerik. Pendekatan ini memfasilitasi analisis statistik 
guna mengidentifikasi hubungan antara variabel-variabel yang sedang diteliti. Pengujian 
data yang digunakan dalam penelitian ini adalah uji validitas, uji reliabilitas, uji asumsi 
klasik (uji normalitas, uji heteroskedastisitas, uji multikolinearitas dan uji autokorelasi), uji 
hipotesis (uji t parsial dan uji F simultan) dan uji koefisien determinasi 
Hasil analisis data penelitian menunjukan bahwa: 1) Hasil analisis data menunjukan bahwa 
variabel XI (keamanan) secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat 
menggunakan m-banking, Nilai t hitung lebih besar dari t tabel sebesar (2.462 > 1.98525) 
serta nilai signifikansi lebih kecil dari 0.05 (0.016 < 0.05). 2) Hasil analisis data 
menunjukan bahwa variabel X2 (kemudahan penggunaan) secara parsial berpengaruh 
positif dan signifikan terhadap minat menggunakan m-banking, Nilai t hitung lebih besar 
dari t tabel sebesar (2.427 > 1.98525) serta nilai signifikansi lebih kecil dari 0.05 (0.017 < 
0.05). 3) Hasil analisis data menunjukan bahwa variabel X3 (kepercayaan nasabah) secara 
parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat menggunakan m-banking, Nilai 
t hitung lebih besar dari t tabel sebesar (7.519 > 1.98525) serta nilai signifikansi lebih 
kecil dari 0.05 (0.000 < 0.05). 40 Hasil analisis data menunjukan bahwa variabel X4 
(kebermanfaatan) secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat 
menggunakan m-banking, Nilai t hitung lebih besar dari t tabel sebesar (3.567 > 1.98525) 
serta nilai signifikansi lebih kecil dari 0.05 (0.001 < 0.05). 5) Hasil analisis data 
menunjukan bahwa variabel XI (keamanan), X2 (kemudahan penggunaan), X3 (kepercayaan 
nasabah), dan X4 (kebermanfaatan) secara simultan berpengaruh positif dan signifikan 
terhadap Y (minat menggunakan m-banking). Nilai F hitung lebih besar dari F tabel yaitu 
(42.763 > 2.47) serta nilai signifikansi lebih kecil dari 0.05 yaitu (0.000 < 0.05). 
 

Kata Kunci: Keamanan, Kemudahan Penggunaan, Kepercayaan Nasabah, Kebermanfaatan,  
M-banking 

ABSTRAK 
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ABSTRACT 
Name: Muhamad Julvanaji, Student ID: 202640001, Thesis Title: nalysis of the 
impact of m-banking usage on Islamic banks in Indonesia: A case study of the Cilegon 
Branch Office. This study explores the relationship between perceptions of security, 
ease of use, customer trust, and utility in the context of user interest in m-banking 
services. The research acknowledges that security does not appear as a direct 
variable in the Technology Acceptance Model (TAM) but may influence perceptions of 
ease of use and utility. 

The research questions in this study are: 1) Does the security variable have a 
significant partial effect on customers' interest in using m-banking services? 2) Does 
the ease of use variable have a significant partial effect on customers' interest in using 
m-banking services? 3) Does the customer trust variable have a significant partial 
effect on customers' interest in using m-banking services? 4) Does the utility variable 
have a significant partial effect on customers' interest in using m-banking services? 5) 
Do security, ease of use, customer trust, and utility variables have a significant 
simultaneous effect on customers' interest in using m-banking services? 

The objectives of this study are to: 1) Analyze the partial effect of security on 
the interest in using m-banking. 2) Analyze the partial effect of ease of use on the 
interest in using m-banking. 3) Analyze the partial effect of customer trust on the 
interest in using m-banking. 4) Analyze the partial effect of utility on the interest in 
using m-banking. 5) Analyze the simultaneous effect of security, ease of use, customer 
trust, and utility on the interest in using m-banking. 

 This research adopts a quantitative method, allowing for the collection of 
numerically measurable data. This approach facilitates statistical analysis to identify 
relationships between the variables under investigation. Data testing used in this study 
includes validity testing, reliability testing, classical assumption testing (normality 
test, heteroscedasticity test, multicollinearity test, and autocorrelation test), hypothesis 
testing (partial t-test and simultaneous F-test), and coefficient of determination 
testing. 
The results of the data analysis show that: 1) The analysis shows that the security 
variable (X1) partially and significantly influences the interest in using m-banking. 
The calculated t-value is greater than the tabular t-value (2.462 > 1.98525), and the 
significance level is less than 0.05 (0.016 < 0.05). 2) The analysis indicates that the 
ease of use variable (X2) partially and significantly influences the interest in using m-
banking. The calculated t-value is greater than the tabular t-value (2.427 > 1.98525), 
and the significance level is less than 0.05 (0.017 < 0.05). 3) The analysis reveals that 
the customer trust variable (X3) partially and significantly influences the interest in 
using m-banking. The calculated t-value is greater than the tabular t-value (7.519 > 
1.98525), and the significance level is less than 0.05 (0.000 < 0.05).4) The analysis 
demonstrates that the utility variable (X4) partially and significantly influences the 
interest in using m-banking. The calculated t-value is greater than the tabular t-value 
(3.567 > 1.98525), and the significance level is less than 0.05 (0.001 < 0.05). 5) The 
analysis reveals that the security (X1), ease of use (X2), customer trust (X3), and 
utility (X4) variables simultaneously have a positive and significant influence on the 
interest in using m-banking. The calculated F-value is greater than the tabular F-
value (42.763 > 2.47), and the significance level is less than 0.05 (0.000 < 0.05). 
 
 Keywords: Security, Ease of Use, Customer Trust, Utility,  M-banking 
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 الملخص
 

، عنوان الرسالة: تحليل تأثير الأمان وسهولة الاستخدام وثقة 202640001الاسم: محمد جولفاناجي، الرقم الجامعي: 
 جيلكون.  استخدام الخدمات المصرفية الإلكترونية في فرع بنك الشريعة الإندونيسي فيالعملاء والفائدة على رغبة العملاء في 

تستكشف هذه الدراسة العلاقة بين تصور الأمان وسهولة الاستخدام وثقة العملاء والفائدة في سياق رغبة المستخدمين 
، ولكن يمكن أن ر في نموذج قبول التكنولوجيمباش في خدمات البنك الإلكتروني. وتلاحظ الدراسة أن الأمان لا يظهر كمتغير

 .يؤثر على تصور سهولة الاستخدام والفائدة
( ما إذا كان لتصور الأمان تأثير معنوي جزئي على رغبة العملاء في 1تتمحور مشكلة البحث في هذه الدراسة حول: 

م تأثير معنوي جزئي على رغبة العملاء في ( ما إذا كان لتصور سهولة الاستخدا2استخدام الخدمات المصرفية الإلكترونية، 
( ما إذا كان لتصور ثقة العملاء تأثير معنوي جزئي على رغبة العملاء في استخدام 3استخدام الخدمات المصرفية الإلكترونية، 

الخدمات المصرفية  ( ما إذا كان لتصور الفائدة تأثير معنوي جزئي على رغبة العملاء في استخدام4الخدمات المصرفية الإلكترونية، 
( ما إذا كانت لتصور الأمان وسهولة الاستخدام وثقة العملاء والفائدة تأثير معنوي جزئي مشترك على رغبة العملاء 5الإلكترونية، 

 .في استخدام الخدمات المصرفية الإلكترونية
( 2مات المصرفية الإلكترونية، ( تحليل تأثير تصور الأمان جزئيًا على رغبة استخدام الخد1هدفت هذه الدراسة إلى: 

( تحليل تأثير تصور ثقة العملاء 3تحليل تأثير تصور سهولة الاستخدام جزئيًا على رغبة استخدام الخدمات المصرفية الإلكترونية، 
دمات المصرفية ( تحليل تأثير تصور الفائدة جزئيًا على رغبة استخدام الخ4جزئيًا على رغبة استخدام الخدمات المصرفية الإلكترونية، 

( تحليل تأثير تصور الأمان وسهولة الاستخدام وثقة العملاء والفائدة جزئيًا مشتركًا على رغبة استخدام الخدمات 5الإلكترونية، 
 .المصرفية الإلكترونية

صائي اعتمدت هذه الدراسة منهجاً كمياً، مما يسمح بجمع البيانات التي يمكن قياسها عددياً، ويُسهل التحليل الإح
لتحديد العلاقة بين المتغيرات المدروسة. واستخدمت الدراسة اختبارات البيانات لاختبار الصحة والموثوقية والافتراضات 

الأخطاء واختبار التعددية واختبار التحليل المتعدد للبيانات واختبار الترابط الكلاسيكية )اختبار الانحدار الخطي واختبار توزيع 
 واختبار معامل التحديد (متزامن F اختبار ت واختبار) فرضياتالذاتي( واختبار ال

)الأمان( يؤثر بشكل جزئي  XI أظهرت نتائج تحليل البيانات أن المتغير( 1:نتائج تحليل بيانات البحث توضح ما يلي
الجدولية  t قيمة الحسابية أكبر من t وإيجابي ومعنوي على رغبة استخدام الخدمات المصرفية الإلكترونية، حيث كانت قيمة

 أظهرت نتائج تحليل البيانات أن المتغير (1،98525 > 0،016) 0،05 وكانت قيمة الدلالة أقل من 1.98525 < 2.462)
X2 سهولة الاستخدام( يؤثر بشكل جزئي وإيجابي ومعنوي على رغبة استخدام الخدمات المصرفية الإلكترونية، حيث كانت قيمة( 

t الحسابية أكبر من قيمة t 3 (0،05>0،016) 0،05 وكانت قيمة الدلالة أقل من (1،98525 > 2،462) الجدولية .
)ثقة العملاء( يؤثر بشكل جزئي وإيجابي ومعنوي على رغبة استخدام الخدمات  X3 أظهرت نتائج تحليل البيانات أن المتغير

وكانت قيمة الدلالة أقل ( 1،98525 >7،519)ة الجدولي t الحسابية أكبر من قيمة t المصرفية الإلكترونية، حيث كانت قيمة
)الفائدة( يؤثر بشكل جزئي وإيجابي ومعنوي  X4 أظهرت نتائج تحليل البيانات أن المتغير( 4 (.0،015>0،017) 0،05 من

 > 3،567الجدولية  t الحسابية أكبر من قيمة t على رغبة استخدام الخدمات المصرفية الإلكترونية، حيث كانت قيمة
)الأمان(  XI أظهرت نتائج تحليل البيانات أن المتغيرات( 0،05 >0،001) 0،05وكانت قيمة الدلالة أقل من ( 1،98525

 )الفائدة( تؤثر بشكل جزئي وإيجابي ومعنوي بشكل متزامن على المتغير X4)ثقة العملاء( و X3)سهولة الاستخدام( و X2و
Y  الإلكترونية(. حيث كانت قيمة)رغبة استخدام الخدمات المصرفية F الحسابية أكبر من قيمة F  42،763الجدولية< 

 (0،05 > 0،000وكانت قيمة الدلالة أقل من ( 2،46
 كلمات البحث: الأمان، سهولة الاستخدام، ثقة العملاء، الفائدة، الخدمات المصرفية الإلكترونية
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MOTTO 

 

عًا أَوْ محيُبًّا  ُ عَلَيْهي وَسَلَّمَ كُنْ عَاليمًا أَوْ مُتَ عَليهمًا أَوْ مُسْتَمي ُّ صَلَّى اللّه قاَلَ النَّبِي
سًا فَ تَ هْليكَ   (رواه بيهقى)وَلَا تَكُنْ خَامي

 
 

Artinya:  

“Jadilah engkau orang yang berilmu, atau orang yang menuntut ilmu, 

atau orang yang mau mendengarkan ilmu, atau orang yang menyukai 

ilmu, dan janganlah engkau menjadi orang yang kelima maka kamu akan 

celaka” 

(HR. BAIHAQI) 
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